

★夏休み企画★

## 【職業体験兼子ども食堂】

令和6年7月26日(金) 10:00~

☀️地域の小中学校が夏休みに突入しました☀️

子どもたちは宿題やおともだちと遊ぶことに活発になるこの時期に、

高根台ホーム勤務している職員のお子さんを対象に

「普段老人ホームでお母さん・お父さんはどんな仕事をしているか」

実際に、見て👀・感じて✍・体験👉できる楽しい企画を準備しました。

地域交流スペースを活用して 10名ほど職員の子どもが参加してくれました。



ティルド式車椅子やリクライニング型の  
介助方法を学びました。



「歯医者さんみたいな倒れ方だな～」

「案外お尻が痛くないね」様々な感想が飛び交いました♪

参加してくれた子どもたちには、福祉の世界に触れてもらえるよう日常で触れることのない車椅子の操作体験や、水中眼鏡を利用して高齢者の疑似体験をしてもらい、その後入居フロアにて、ご利用者様の感染予防対策のお手伝いをしていただきました。



「よく見えないね、毎日だったら嫌だな～」と高齢者の不自由さに触れて「僕、おばあちゃんのお手伝いしなきゃ」と言ってくれました♡



アルコール消毒のお手伝い後には、入浴の介助や看護師のお仕事を見学しました。

実際のお母さんの仕事を見て「かっこいい★」と感動してくれたことが印象的でした。



お手伝い後は、参加してくれたみんなでお昼ご飯●

今回は利用者様と同じ食事を提供、飲み込みが悪い方にはペースト食を提供していることを伝え、実食もしてもらいました。

「見た目って大事だね」「同じ焼きそばなのに、焼きそばの味がしない」など、私たち職員も子どもたちの意見から、ご利用者様のお気持ち寄り添う介助・介護をしていく必要があることに、改めて気づかされました。



あっという間の3時間、記念撮影をして終了となりました。



子どもたちはお母さん・お父さんの職場や同僚とのやり取りをじっくり観察し、  
またご利用者様は子どもたちと触れ合うことで元気をいただく機会となりました。

参加してくれた子どもたちが、この体験を通して福祉に興味を持ち、「お父さん・お母さん、かっこよかったな★」と感じて、将来なりたい職業の選択肢のひとつに  
福祉の世界があったらうれしいな~と思っています😊

改めて、元気な子どもたちの声や姿はご利用者様の活力となることを実感しました。  
今後も地域の子どもたちと入所者様が、共に楽しい時間を過ごせるような企画を  
実施していけたらと思います！